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Van Buren: comisión de 
Salud aprueba citar a 
ministro de Hacienda 
Con el acuerdo de los diputados presentes la tarde de este martes en la 
instancia de la Cámara, se definió que sea en la subsiguiente sesión. 

Mirian Mondaca Herrera 
mirianmondacaGestrellavalpod 

in discusiones de por S medio y con un apo: 
yo transversal de los 

representantes de los dis- 
tintos sectores políticos, la 
tarde de este martes en la 
comisión de Salud de la Cá- 

mara de Diputadas y Dipu- 
tados se acordó -por unani- 
midad y frente a la crisis 
presupuestaria del hospital 
Carlos van Buren de Valpa- 
raíso- citar a una próxima 
sesión de esta instancia fis- 
calizadora al ministro de 
Hacienda, Mario Marcel. 
Además de él, se solicitó pe- 
dir la presencia del subse- 
cretario de Redes Aistencia- 
les, Osvaldo Salgado; el di- 

rector del Servicio de Salud 
Valparaíso San Antonio 
(SSVSA), Cristián Gálvez, y 
representantes del los tra- 
bajadores del recinto agru- 
pados en FEDEPRUS. 

La solicitud fue plan- 
teada en la sesión de este 
martes por el diputado de 
la zona, Hotuiti Teao, 
quien previamente sostu- 
vo una reunión con la di- 
rectora del hospital Van 
Buren, Dafne Secul, en la 
cual abordaron el déficit 
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financiero del recinto de 
salud, el que trajo consigo 

-entre otras cosas-el cierre 
de cuatro pabellones. 

Estos últimos, hasta el 
cierre de esta edición, per- 
manecían sin ser reabier- 

tos, a la espera de las coor- 
dinaciones que está efec- 
tuando la dirección de este 
nosocomio junto a su sí- 
mil del Servicio de Salud 
Valparaíso San An

del Centro de Especialida- 
des Odontológicas de esta 
dirección del SSVSA el hos- 
pital Eduardo Pereira, para 
retomar las cirugías en el 
recinto de salud ubicado 
junto a avenida Colón con 
recurso humano externo. 

Al plantear la solicitud 
frente a sus colegas de la 
comisión de Salud, Teao 
enfatizó que “necesitamos 

  

lizadora los trabajadores 
deeste gremio planteen no 
solo la crítica falta de re- 
cursos de este hospital, a 
fin de que reciban una res- 
Puesta clara y pronta por 
parte de las autoridades 
nacionales, sino que tam- 
bién se asegure que en el 
presupuesto para el próxi- 
mo año estén considerados 

los recursos para pagar 
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En paralelo a esta decisión de citara la comisión de Salud al 
ministro de Hacienda y las otras autoridades mencionadas, 
cabe recordar que el diputado Lagomarsino pidió queel Mi- 
nisterio de Hacienda y la Dipres aprueben la expansión presu- 
puestaria de 20 mil millones solicitada desde el Serviciode 
Salud Valparaíso San Antonio. “Esta situación, de continuar 
prolongándose y noexistirel trasvasije derecursos y la expan- 
sión presupuestaria, seva a iragravando aún más y afectando 
aotros servicios del hospital Carlos van Buren”, advirtió. 
  

hoy asciende a 13 mil mi- 
llones de pesos, que justa- 
mente arrastra el hospital 
Carlos van Buren, porque 
sin el pago de esto seguirá 
con un déficit importante 
quele impedirá seguir en- 
tregando un servicio como 
corresponde (...”. 

Luego de concretado el 
acuerdo en la comisión, la 
diputada Helia Molina - 
presidenta de esta instan- 
cia, médico y exministra 
de Salud- calificó como 
“sumanente serio y gra- 
ve”, lo planteado en torno 
al déficit presupuestario. 
En ese sentido, añadió, 
“me parece sumamente 
adecuado que hagamos 
una citación a quienes co- 

Quien también ha se- 
guido de cerca esta grave 
situación por la que atra- 
viesa el Van Buren es el di- 
putado, también integran- 
te de la comisión de Salud 
y médico, Tomás Lagomar- 
sino. “Esto es muy preocu- 
pante por la tremenda si- 
tuación de las listas de es- 
pera. Y es debido a una 
profunda crisis financiera, 
dada la falta de expansión 
presupuestaria y el térmi- 
no de los recursos opera- 
cionales en el mes deagos- 
to”, señaló. 

Finalmente, esta cita- 
ción a las mencionadas au- 

toridades se concretaría en 
la subsiguiente sesión de 
la Comisión de Salud, en 
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Vecinos de Viña inquietos por 
instalación de antena en el centro 
Preocupación y también 
molestia existe entrelos ha- 

bitantes de las inmediacio- 
nes dela calle Quillota de Vi- 

ña del Mar, por la instala- 
ción de una antena en uno 
de los edificios de ese lugar 

(ala altura del número 751), 
debido a las eventuales con- 

secuencias para la salud. En 
ese mismo sentido, el ma- 

lestar de ellos se debe ade- 
más a quesoloseenteraron 

cuando llegaron los técni- 
cos arealizarel trabajo. 

La presidenta dela Junta 
de Vecinos Viña Oriente, 

Giovanna Rebeco, remarcó 
que es un tema sensible, 
“porque todavía no hay es- 
tudios que demuestren si 
efectivamente una antena 
provoca o no efectos por la 
radiación (...) Lo que están 
haciendo allíes una amplia- 
ción de voltaje, esto es lo 

quetengo entendido yo por 
los técnicos”. 

La dirigenta señaló que 
esperan conseguir respues- 
tas del municipio entornoa 

qué características tiene la 
antena y los permisos otor- 
gados. Asimismo, dijo que 
intentarán conversar con la 

administración del edificio. 
En tanto, el concejal Ale- 

jandro Aguilera, dijo que “so- 
licitéa la administración mu- 

nicipal que pueda consultar 
ala DOM y que esta pueda 
enviar además un informe 
detallado respecto de si se 
cumplen o no las condicio- 

nes para la instalación deuna 
antena de telecomunicacio- 
nesenunbarrio residencial”, 
Hasta el cierre de esta edi- 

ción, eledilno había recibido 
respuesta y tampoco nuestro 
medio al requerimiento he- 
cho al municipio. O
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